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ATA Nº. 006 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR, 3 

REALIZADA EM 05 DE junho de 2009. 4 

(APROVADA EM 30 DE JUNHO) 5 

Assuntos de pauta: 6 
� Aprovação da ata 005/2009, da reunião ocorrida em 08 de maio de 2009; � 7 
Instituição da Câmara Deliberativas do CONSUP; � REAPRECIAÇÃO do projeto de 8 
Pós-Graduação; � Solicitação do Curso de Direito acerca de alteração na resolução 9 
001/2008; � Solicitação do DEC de providências acerca de evento realizado pelo 10 
curso de Odontologia; 6- EDITAIS de transferência Interna e Externa e de Matrícula; 11 
7- Assuntos Gerais. 12 

Às 15h e 30 min. (quinze e trinta) do dia 08 (oito) de maio de 2009 (dois mil e nove), na sala nº 32, 13 

bloco B, CAMPUS II, do Centro Universitário Unirg, reuniram-se, mediante convocação ordinária 14 

expedida pela secretaria de apoio aos colegiados superiores da Faculdade UNIRG, Reitor do Centro 15 

Universitário Unirg, 1-  Marcus Geraldo Sobreira Peixoto, Eu, Laura Alves e Silva, Secretária 16 

de Apoio aos Colegiados Superiores, e os conselheiros: 2- Ito Silvério Gama Ribeiro Guedes 3- 17 

Paulo Henrique Costa Matos, 4- José Carlos de Freitas, 5- Oximano Pereira Jorge, 6- 18 

Diego Cristiano Inácio da Silva, 7- Ricardo Lira de Rezende Neves, 8- Rogério Soares 19 

de Melo 9- Célia Maria Agustini da Silveira, 10- Joaquim dos Santos Penoni; 11-, 20 

Leonardo Navarro Aquilino 12- Paula Marinho Scota 13- Virgílio Moreira Roriz 21 

14João Bartolomeu Neto—em substituição ao conselheiro, Joel Moisés Silva Pinho, onde 22 

trataram da seguinte pauta:  ���� Aprovação da ata 005/2009, da reunião ocorrida em 08 de maio de 23 

2009; ���� Instituição da Câmara Deliberativas do CONSUP; ���� REAPRECIAÇÃO do projeto de 24 

Pós-Graduação; ���� Solicitação do Curso de Direito acerca de alteração na resolução 001/2008; 25 

���� Solicitação do DEC de providências acerca de evento realizado pelo curso de Odontologia; 6- 26 

EDITAIS de transferência Interna e Externa e de Matrícula; 7- Assuntos Gerais. Não compareceram 27 

os Conselheiros: Joel Moisés Silva Pinho, Ed Wilson César, Fábio Pegoraro, Alexandre Peixoto 28 

da Silva, Karin dos Santos Collier, Maria Wellitânia de Oliveira Cabral, Carolina 29 

Palma Pimenta Furlan Almir Lopes da Silva, os três últimos sem justificativa. TAMBÉM 30 

COMPARECEU ATÉ a chegada do conselheiro titular, o suplente: Domingos Rodrigues da 31 

Silva. A professora Patrícia Gonçalves, compareceu não em substituição à professora Karin, mas 32 

para prestar esclarecimentos a respeito do projeto da Pós-Gradação caso fosse solicitado, o qual 33 

seria deliberado na reunião. ITEM - ���� Aprovação da ata 005/2009, da reunião ocorrida em 08 de 34 

maio de 2009; APROVADA POR UNANIMIDADE. Antes de deliberar o ITEM ����, o conselho 35 

ouviu algumas informações trazidas pelo professor Paulo Henrique acerca de reunião 36 

promovida pelos Professores que, segundo narrou, participaram: o Presidente da Fundação, 37 

Ezemi Nunes Moreira, Sebastião de Oliveira Martins e Freurismar Alves de Souza 38 
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onde foram discutidas: Questões trabalhistas, rumores referentes à possível Privatizatição da 39 

Unirg, Crise financeira na Unirg e Reajuste salarial; Também participou da reunião, 40 

segundo relatou o professor Paulo Henrique, Drª. Ivone Luiz de Freitas a qual foi 41 

apresentada como consultora contratada pela Fundação Unirg para, dentre outras 42 

atribuições, fazer alterações no Plano de Desenvolvimento Institucional e no Projeto 43 

Político Pedagógico do Centro Universitário Unirg as quais, segundo afirmou o 44 

conselheiro, estariam prontas a serem implementadas em dezembro do corrente ano. O 45 

Professor José Carlos disse entender tal atitude como uma invasão. Segundo ele, no 46 

contexto FUNDAÇÃO/CENTRO UNIVERSITÁRIO, toda mudança deveria partir dos 47 

gestores, feitas num consenso, preservando, sobretudo, o respeito às competências e 48 

atribuições de cada um, por outra, a sintonia entre Academia e a Fundação. Na seqüência 49 

falou o Presidente. Afirmou que, na qualidade de Reitor requereu ao Prefeito Municipal que, 50 

diante de qualquer mudança a ser feita na Academia, antes, fossem solicitadas sugestões 51 

aos seus gestores, todavia, tais solicitações ainda não chegaram. Também disse ter solicitado 52 

que nada fosse definido sem a aprovação do CONSUP. Ao final transmitiu aos conselheiros 53 

a POSIÇÃO DA REITORIA. Primeiro: Que toda e qualquer discussão acerca de 54 

mudanças no seu Plano de Desenvolvimento Institucional, ocorresse perante o Colegiado 55 

Superior. Segundo: que a forma de se evitar a greve é pagar os professores. Ultimada as 56 

informações trazidas pelo Professor Paulo Henrique e os comentários  a respeito delas, foi 57 

deliberado o ITEM ����: Instituição das Câmaras Deliberativas do CONSUP. 58 

ENCAMINHAMENTO:  QUANTOS MEMBROS DEVERIAM COMPOR AS CÂMARAS –59 

PRIMEIRA PROPOSTA : 10 MEMBROS: 06 votos favoráveis e 04 votos contrários; 60 

SEGUNDA PROPOSTA: 05 MEMBROS: 04 votos favoráveis e 06 votos contrários. 61 

COMPOSIÇÃO DA CÂMARA DE GRADUAÇÃO - Professores: 1- Ricardo Lira de 62 

Rezende Neves, 2- Paulo Henrique Costa Matos, 3- José Carlos de Freitas, 4- Paula Marinho 63 

Scotta, 5- Ito Silvério Gama Ribeiro Guedes, 6- Joaquim dos Santos Penoni, 7- Diego 64 

Cristiano Inácio da Silva, 8- Virgílio Moreira Roriz, 9-Célia Maria Agustini da Silveira. 65 

CÂMARA DE ÉTICA E DISCIPLINA: 1- Oximano Pereira Jorge e 2- Rogério Soares de 66 

Mello. Na seqüência, houve inversão na pauta, sendo apreciado o ITEM ����: Solicitação 67 

do DEC de providências acerca de evento realizado pelo curso de Odontologia; Primeiro falou o 68 

Presidente e disse ter em mãos uma resposta do professor Jamil Elias Dib. Colocou em 69 
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votação para que fosse pelos conselheiros determinado se se lia ou não a mencionada 70 

resposta. Asseverou que, se se resolvesse ver a apresentação em vídeo solicitada pelo 71 

Conselheiro Domingos, também, segundo entendia, por uma questão de justiça, que fosse 72 

lida também a resposta do Professor Jamil. Colocado em votação o encaminhamento, por 73 

08 votos a 03, a que NÃO FOSSE APRESENTADA A VERSÃO DO CONSELHEIRO 74 

DOMINGOS, NEM LIDA A RESPOSTA DO PROFESSOR Jamil. Em seguida por 75 

ordem de inscrição, falou o conselheiro Oximano Pereira. Disse entender que diante da 76 

situação apresentada, o correto seria tomar decisões drásticas, como a de levar o relatório 77 

do DCE para a polícia. Virgílio Moreira  que os alunos deixam de participar de outras aulas 78 

para comparecer ao evento, exclusivamente por causa do ponto ofertado pelo professor 79 

Jamil. Após, falou o professor Ricardo que lembrou que o conselho se reúne para tomar 80 

decisões, como foi o caso, segundo ele, do conselho do curso de Educação Física que em 81 

outra oportunidade numa situação semelhante, tomou a decisão de proibir tais atividades. O 82 

professor José Carlos disse que nem todos os acadêmicos puderam ter acesso ao benefício 83 

do “ponto” dado pelo Professor o que caracteriza ainda mais o caráter ilegal do evento. 84 

Conselheira Célia Agustini esboçou o seu entendimento no sentido de que tais atividades 85 

sejam realizadas fora do horário das atividades normais da Academia. Ao final, o 86 

Presidente relatando encontro com um dos Promotores de Justiça do qual solicitou uma 87 

atitude acertada para o caso, este então, segundo o Presidente, sugeriu que o próprio Reitor 88 

poderia afastá-lo a bem do serviço público. O presidente, no entanto, pediu o respaldo do 89 

conselho. Assim, 08 votos favoráveis e 03 abstenções, quais sejam: (Virgilio Moreira, 90 

Paula Scotta e Leonardo Navarro) o conselho decidiu que o professor Jamil Elias Dib 91 

deverá ser afastado de suas atividades funcionais sem prejuízo da remuneração bem como, 92 

sem estipular o termo final do afastamento. Por solicitação do Conselheiro Domingos 93 

Rodrigues, o conselho, por 05 votos favoráveis 01 contra e 03 abstenção autorizou o Dr 94 

Luciano Leão a tecer breves palavras acerca do ocorrido no curso de odontologia. Em 95 

linhas gerais disse se preocupar com os problemas da instituição já que foi convidado para 96 

participar da criação do mesmo. Frisou vislumbrar problemas no curso e, dentre eles o 97 

apresentado pelo DEC. Disse ainda que o seu filho é acadêmico do referido curso, mas que 98 

não participou do evento, logo, não foi contemplado com o ponto ofertado. Ao final 99 

agradeceu a oportunidade. Na seqüência, ITEM ����: REAPRECIAÇÃO do projeto de Pós-100 
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Graduação Aprovado com a seguinte alteração a ser feita pela Pró-Reitoria de Pesquisa e 101 

Pós-Graduação na página quatro do Projeto apresentado: preferencialmente por 102 

profissionais, professores do quadro docente ou administrativo do centro universitário 103 

Unirg.  EM TEMPO:  às 17:00 se retirou, Ito Silvério. às17:26 Paula Scotta; às 17:35, o 104 

conselheiro Joaquim dos Santos Penoni. Ás 17h e 56 min, (dezessete e cinqüenta e seis) o 105 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião da qual Eu, Laura Alves e Silva, 106 

Secretária de Assistência aos Colegiados Superiores, lavrei a presente ata, com base em 107 

assentamentos feitos pelo colega Jackson Noleto, o qual me substituiu na reunião em comento. 108 

Depois de apreciada e aprovada, dato e assino com os demais presentes. Gurupi, 05 de junho de 109 

2009. --------------------------------------------------------------------- 110 

Laura Alves e Silva-------------------------------------------------------------------------------------------- 111 

1-  Marcus Geraldo Sobreira Peixoto;------------------------------------------------------------------ 112 

2- Ito Silvério Gama Ribeiro Guedes ------------------------------------------------------------------- 113 

3- Paulo Henrique Costa Matos ------------------------------------------------------------------------- 114 

4- José Carlos de Freitas----------------------------------------------------------------------------------- 115 

5- Oximano Pereira Jorge--------------------------------------------------------------------------------- 116 

6- Diego Cristiano Inácio da Silva----------------------------------------------------------------------- 117 

7- Ricardo Lira de Rezende Neves----------------------------------------------------------------------- 118 

8- Rogério Soares de Melo---------------------------------------------------------------------------------  119 

9- Célia Maria Agustini da Silveira----------------------------------------------------------------------  120 

10- Joaquim dos Santos Penoni--------------------------------------------------------------------------  121 

11- Leonardo Navarro Aquilino--------------------------------------------------------------------------  122 

12- Paula Marinho Scota-----------------------------------------------------------------------------------  123 

13- Virgílio Moreira Roriz---------------------------------------------------------------------------------  124 

14João Bartolomeu Neto--------------------------------------------------------------------------------- 125 


